

HAUTE-MOSELLOTTE

Les Porsche de légende ont sillonné les vallées

Il ne s'agit pas d'une course mais d'un rallye de navigation à partir d'un road-book. Il n'empêche que les passionnés de Porsche n'ont pas chômé durant ce dimanche dans les vallées pour se rendre à l'Ermitage Frère-Joseph via le Ballon d'Alsace.

A l'initiative du club Porsche 911 Passion Vosges, la Transvog'club a vu le jour voilà trois ans afin de *"proposer aux passionnés de Porsche et plus largement d'automobiles de se retrouver dans les Vosges avec l'esprit club"*, expliquent Michel André et Christian Colson, trésorier et secrétaire de l'association.

Quelque 84 équipages sont venus de toute la France (Lorraine, Bourgogne, Alsace, Savoie, Rhône-Alpes, Nord) ainsi que de Belgique, du Luxembourg et de Suisse afin de découvrir ou de redécouvrir les parcours mythiques des années 1960 à travers le massif vosgien. Ceux qui ont nourri la légende, par exemple, du rallye des Vallées.

Ces véhicules offraient ainsi un condensé de presque un demi-siècle d'activité du presti-

gieux constructeur. L'une des plus anciennes datait de 1963, une 356 C chère au Messin Jean-Louis Vaure. Un bijou qu'il a reconstruit à neuf voilà quinze ans. En revanche, la plus jeune, une 997 GT3, appartient au Déodatien Jean Conreau.

Chez les pilotes, la manifestation réunissait également un large éventail des âges, de tout juste 20 à 70 ans. Non seulement, la manifestation fait fi des barrières des âges mais elle fédère également un tiers de femmes.

Elle est balisée par un challenge afin de *"faire appel aux connaissances de la marque Porsche mais aussi à la précision de la navigation."* Et pour départager tout le monde, un questionnaire touristique est proposé à partir de photos.

Au milieu des anonymes, de grands noms étaient en lice, pour le bonheur des organisateurs. A commencer par le Vosgien Jean Conreau. Tout pour plaire au public rencontré instantanément en cours de route ainsi qu'à Frère-Joseph, à l'heure de la pause de midi, où le rassemblement a pris des allures d'exposition.



Plus belles les unes que les autres, les Porsche ont sillonné la vallée.